

undefined - vendredi 13 septembre 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

La réunion annuelle des associations s'est tenue salle Morget



Une partie des représentants des associations : Cédric Bertrand pour la chasse, Anthony Rodrigues pour les Mondes de Kern, Gilles Vidon, vice-président de l'association de défense des associations de l'Isère, Jocelyne Vilain pour les Toujours jeunes et Alphonse Pereira pour Creys passion sport mécanique.

La mairie réunit habituellement les présidents d'association à la rentrée pour faire le point et dresser le calendrier des fêtes de l'année suivante. Cette réunion annuelle, dirigée cette fois-ci par Ghislaine Pozzobon, adjointe au maire, et Nadine Mellet, conseillère municipale, s'est tenue lundi 9 septembre à la salle Morget. Les présidents ou leurs représentants ont fait le point sur l'année écoulée. Certaines associations comme la bibliothèque, la chasse, Petit dragon, le badminton, l'USCM, ont vu leur nombre d'adhérents augmenter significativement, les autres sont stables.

Les participants ont ensuite établi l'agenda des fêtes de la commune pour 2025. On notera le 9 février le loto d'ISA, en mars Carnaval le 15, le Barjus les 22 et 23. Ensuite, le 12 avril une pièce de théâtre, le 18 mai un vide-grenier. En juin, se succéderons la fête de la musique le 21 et la kermesse de l'école le 27. À noter que les Mondes de Kern n'organiseront pas de fête médiévale en 2025.